

Neuwahlen im Schützenbund Maria Laach

Bei der Delegiertentagung des Schützenbundes Maria Laach in Kaisersesch fanden turnusgemäß die Neuwahlen des Bruderrates statt. Die bewährte Mannschaft um Bezirksbundesmeister Norbert Steffens bleibt größtenteils in Amt und Würden. Mario Deisen übernimmt das Amt des Bezirksschießmeisters und Stefan Tullius ist der neue Bezirksjungschützenmeister, des weiteren wurden Jürgen Kreuzsch, Edith Wagner, Heinz-Josef Welter und als jüngstes Mitglied Katharina Jax aus Kelberg-Zermüllen neu in das Gremium gewählt.

Drei Damen konnten sich über eine besondere Auszeichnung freuen. Für ihren Einsatz beim letztjährigen Bezirksschützenfest in Brachtendorf erhielt Sarah Lindner das Silberne Verdienstkreuz. Bei der scheidenden Bezirksjungschützenmeisterin Ute Krämer bedankte sich Norbert Steffens mit dem Jugendverdienstorden in Bronze. Die gleiche Auszeichnung erhielt auch Ulrike Ackerknecht, die sich seit 45 Jahren in der Jugendarbeit und als „Wanderführerin“ im Bruderrat engagiert.

Die Schützen des Bezirksverbandes wird es in diesem Jahr noch des Öfteren nach Kaisersesch verschlagen, denn am 6. April findet hier der Bezirksjungschützertag statt und vom 9. bis 11. August feiert man gemeinsam das Bezirksschützenfest, das von den Bruderschaften Hambuch und Kaisersesch gemeinsam ausgerichtet wird.

